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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 21 septembre 2021 à 18 h 30 

 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue en 
visioconférence le 21 septembre 2021. 

 
SONT PRÉSENTS : 

 Monsieur Mathieu Giguère    Président 
 Monsieur Miguel Vincent   Vice-président 
 Madame Pascale Barrette-Lavoie  Membre parent 
 Madame Audrey Duquette-Rousseau  Membre parent 
 M. André-Philippe Malette   Membre parent 
 Madame Geneviève Darveau   Enseignante 
 Madame Chantal Lavigne   Enseignante 
 Madame Kim Reinhardt    Enseignante 
 Madame Rachel Gagnon   Technicienne du SDG  

         
MEMBRE PUBLIC :  
          
   
PARTICIPE ÉGALEMENT À CETTE SÉANCE : 

 Madame Madeleine Harvey   Directrice  
 
 

1. Ouverture de l’assemblée : 
 Monsieur Giguère ouvre l’assemblée à 18 h 40.  
 
2. Nomination d’un ou d’une secrétaire : 
 Madame Geneviève Darveau agira comme secrétaire. 
 
3. Adoption de l’ordre du jour :   

CE-2021-2022-01   L’ordre du jour est proposé par monsieur Vincent et secondé par madame Barrette-Lavoie. 
  Adopté à l’unanimité. 
 
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 juin 2021 :   
 L’adoption du procès-verbal du 15 juin 2021 est proposée par Mme Rachel Gagnon et  
 secondé par Mme Kim Reinhardt. 

CE-2021-2022-02  Adopté à l’unanimité. 
 
5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 15 juin 2021 

 
6. Parole au public : 
 Aucun public. 

 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 

7.1 DÉCISION 
7.1.1 Élection d’un(e) président(e) :  

 Mme Geneviève Darveau propose Mathieu Giguère et secondé par M. Miguel  
CE-2021-2022-03 Vincent. M. Mathieu Giguère accepte la présidence. 

 
7.1.2 Élection d’un(e) vice-président(e) : 
Mme Pascale Barrette-Lavoie propose M. Miguel Vincent et secondé M. André- 

CE — 2021-2022-04 Philippe, Miguel Vincent accepte la vice-présidence. 
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7.1.3 Proposition d’un calendrier de rencontres : 

 Voir calendrier proposé par Mme Harvey, adopté par tous. Madame Harvey prend en 
note les tours de secrétaires. Madame Duquette-Rousseau mentionne le fait qu’il serait 
intéressant d’avoir une personne qui fait office de secrétaire, mais Madame Harvey dit 
que ce ne sera pas possible. Mme Pascale Barrette-Lavoie propose l’adoption de 
calendrier et secondé par Mme Audrey Duquette-Rousseau. Adopté à l’unanimité. 

CE-2021-2022-05 
7.1.4 Activités éducatives de l’année : 

 Une demande de dérogation à la politique alimentaire du CSSP est demandée afin d’offrir 
des friandises ou collations spéciales pour récompenser les élèves en lien avec un système 
d’émulation de classe et pour les fêtes d’Halloween, Noël, Saint-Valentin, Pâques et 
activités de fin d’année. De plus, il est demandé d’avoir la permission de sortir du terrain 
de l’école à l’occasion pour une marche. Il est proposé par Mme Pascale Barrette 

CE-2021-2022-06 Lavoie et secondé par Mme Audrey Duquette-Rousseau. Adopté à l’unanimité.   
  

7.1.5 Règles de régie interne du Conseil d’établissement : 
Ce point est reporté au prochain CÉ. 
 
7.1.6 Activité Course-o-ton : 

 M. Martin Dupuis propose une activité et une collecte de fonds. Une lettre expliquant 
l’activité est présentée aux membres. Le but premier de cette activité est de promouvoir 
l’activité physique. Les sommes amassées iront dans le fonds à destination spéciale afin 
que tous les élèves en bénéficient. Mme Audrey Duquette-Rousseau se questionne par 
rapport aux reçus d’impôt pour les montants supérieurs à 20 $, Madame Harvey 
s’informera auprès de Mme Nathalie Tessier. Des modifications seront apportées à la 
lettre. Il est proposé par M. André Mallette et  secondé par Mme Kim Reinhardt. 

 CE-2021-2022-07 Adopté à l’unanimité.   
 
7.1.7 Activité 6e année :  
Mmes Kim Reinhardt et France Blondeau ont fait des démarches afin d’organiser une 
croisière le 22 juin 2022 pour souligner la fin de l’année. Le montant est de 17 $ en plus de 
l’autobus, par élève. Un sondage sera effectué auprès des parents de 6e année, l’activité 
au lieu si 80 % des parents acceptent l’activité. 
Il est proposé par Mme Rachel Gagnon et secondé par Mme Pascale Barrette-Lavoie. 

CE-2021-2022-08 Adopté à l’unanimité.  
 
7.1.8 Tirelire Leucan : 

 Une lettre est présentée aux membres pour que notre école participe au projet de 
collecte de fonds des Tirelires virtuelles d’Halloween de Leucan. 

 Il est proposé par Audey Duquette-Rousseau et secondé par M. Miguel Vincent. 
CE-2021-2022-09 Adopté à l’unanimité. 

 
7.2 DISCUSSION 

 
7.3 INFORMATION 

 
7.3.1 Parole à la présidente ou au président : 
M. Mathieu Giguère mentionne qu’il aime que les rencontres soient en présentiel, 
Madame Harvey propose que pendant les temps froids on puisse faire nos rencontres de 
façon virtuelle. Il mentionne qu’il y a un OPP qui a été formé et il serait souhaitable que 
les pouvoirs soient séparés des pouvoirs du CÉ. Les éventuelles propositions par l’OPP 
seront acheminées, s’il y a lieu au CÉ. Il nous souhaite une bonne année scolaire. 
 
7.3.2 Parole aux enseignants : 
Mme Kim Reinhardt mentionne que c’est un bon début d’année. Mme Geneviève 
Darveau dit que ça se passe très bien avec la nouvelle classe de maternelle. Mme Chantal 
Lavigne mentionne que les enfants s’adaptent bien aux masques. 
 
7.3.3 Parole à la technicienne du service de garde : 
Mme Rachel Gagnon mentionne qu’elle vit davantage de conflits probablement dus à la 
fin des classes-bulle. Elle dit que la nouvelle équipe s’est bien adaptée malgré le fait qu’il 



 

manque une personne pour surveiller les diners au gymnase. Elle a fait le choix de ne pas 
offrir de sorties cette année. Il y aura une multitude d’activités variées qui se dérouleront 
à l’école. 
 
7.3.4 Pas de personnel de soutien nommé cette année. 
 
7.3.5 Parole à la direction : 
Madame Harvey a fait le tour des classes afin de renforcer les bons comportements. Le 
retour d’une récréation unique demande plus de gestion. Elle mentionne que c’est assez 
calme dans les classes et elle en est bien contente. Elle en profite pour accueillir les 
nouveaux membres du CÉ et nous souhaite une belle année.  
 
7.3.6 Parole au représentant au comité de parents : 
M. Mathieu Giguère sera notre représentant, il n’a pas encore eu de rencontre.  

 
8. VARIA : 
 Aucun 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 Il est proposé par Kim Reinhardt et secondé par Mme Chantal Lavigne à 19 h 48. 

CE-2021-2022-09  Adopté à l’unanimité. 
 
 
 

 
 

 
             

Madeleine Harvey, directrice    Mathieu Giguère, président 
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